

SANTA MARTA DE TORMES

'El Rubio de La Glorieta'

da el pistoletazo a las fiestas

Pregón. Desde el fin de semana ya se vive el ambiente festivo que hoy inicia el grueso de las celebraciones en honor a la patrona Santa Marta



A la izquierda, los niños en el juego 'El Señor de los Anillos'. A la derecha, el partido de fútbol playa / LADOIRE



B. DÍAZ

Hoy se dará inicio oficial a las fiestas en honor a Santa Marta con el pregón oficial a cargo de Manuel López Pérez 'El Rubio de La Glorieta'. No obstante, desde el fin de semana pasado ya se vive el ambiente festivo y los vecinos participan en todas las actividades organizadas por el Ayuntamiento y las peñas.

En la jornada de ayer los pequeños se divertieron en grande con el juego de 'El Señor de los Anillos', una actividad en la que colaboró la Peña Anarkía Total. Más tarde, el solar de la calle Monseñor Romero acogió el torneo de fútbol playa, organizado por la Peña Mijatovic.

PROGRAMA

HOY, MARTES

A las 20.00 h. Concentración de peñas en la Plaza Mayor.

A las 20.30 h. Pregón oficial a cargo del escritor Manuel López Pérez 'El Rubio de La Glorieta'.

A las 21.00 h. Desfile de peñas amenizado por la charanga Los Hombres de Carlos. El recorrido sale de la Plaza Mayor y pasará por la Carretera de Madrid, la Carretera de Naharros, la calle Monseñor Romero, de nuevo por la Carretera de Madrid, la calle Francisco Maldo-

nado, y finalmente la plaza Tierno Galván.

A las 23.00 h. Fiesta en la plaza Tierno Galván, donde la orquesta Kronos tocará en un camión escenario.

A las 23.00 h. Allí mismo, en la plaza Tierno Galván, la Concejalía de Juventud realizará una campaña informativa sobre el consumo de alcohol.

A continuación. Discoteca móvil en la plaza Tierno Galván.

A las 04.00 h. Tradicional corte del ramo.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La obra 'Los músicos de Bremen' hizo disfrutar a los espectadores / TRIBUNA

'Los músicos de Bremen' pone ritmo a las Noches de Verano

TRIBUNA

Después de las diversas presentaciones de música, teatro, danza, cine y magia, la primera parte de las Noches de Verano en Villamayor de Armuña, correspondiente al mes de julio, está a punto de finalizar el próximo día 31 con la presentación de *Que llueve, que llueve*, de la compañía Titiriteros de Binéfar.

El pasado sábado los vecinos de la localidad pudieron disfrutar de los ritmos y el humor de *Los músicos de Bremen*, una puesta en es-

cena a cargo de la compañía Teatro Paraíso.

El mes de agosto llega con nuevos eventos y actividades para todos los públicos, desde representaciones teatrales, pasando por espectáculos de títeres, proyecciones cinematográficas, humor, artes circenses, entre otros.

El Ayuntamiento invita a todos los vecinos, y a personas de localidades aledañas, para que se vinculen con la cultura en esta época de verano.



El cierre de julio correrá a cargo de los Titiriteros de Binéfar / TRIBUNA



Santa Ana se pasea por las calles en compañía de los fieles / TRIBUNA

PARADA DE RUBIALES

Los mayores celebran la fiesta en honor a Santa Ana

TRIBUNA

Los mayores de Parada de Rubiales se han reunido para celebrar la fiesta en honor a su patrona, Santa Ana. La jornada comenzó con una solemne misa, seguida de la procesión en la que participaron los vecinos de la localidad.

Más tarde, los asistentes disfrutaron de un convite-merienda, organizado por la Asociación de Mayores, en el que pudieron compartir de un agradable momento en comunidad.



Algunos de los mayores disfrutaron con música y bailes / TRIBUNA